



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>2 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>52 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>3233073</b>          |
| Prix       | <b>199 000 €</b>        |

Antibes

Appartement à vendre (06600)

En vente : découvrez à Antibes (06600) cet appartement de 2 pièces de 52 m<sup>2</sup>. Il bénéficie d'une exposition sud-est. Il dispose d'une chambre, d'une cuisine indépendante et d'une salle d'eau. Cet appartement est équipé d'un chauffage individuel, ainsi que d'une climatisation réversible. Profitez également d'espace extérieur pour gagner en confort avec deux terrasses de 6 m<sup>2</sup> au total. Cet appartement est situé dans un immeuble avec ascenseur. Il nécessite d'être rafraîchi. La sécurité du bâtiment est assurée par un digicode et un interphone. Découvrez toutes les originalités de cet appartement ...

*For sale : in Antibes (06600), this flat of 52 m<sup>2</sup> (about 559 ft<sup>2</sup>) has 2 rooms including 1 bedroom. It is south-east facing. It has one bedroom, a separate kitchen and a shower room. This flat has individual heating and reversible air conditioning. You can also take advantage of two terraces for added comfort. This flat is located in a building with a lift. It is in need of refurbishment. The building's security is ensured by a digicode and an intercom. Discover all the original features of this flat for sale by making an appointment with our estate agency citya sagi immobilier.*

## SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

